

Si el alcalde Odón Elorza mostrara su contrariedad por el rechazo del Gobierno Vasco a la construcción de una estación del Topo en Intxaurreondo, los vecinos coinciden en que la decisión es «incomprensible». Aseguran que viven en un barrio obrero donde mucha gente se traslada al centro y a otras zonas mediante el transporte público

Intxaurreondo reclama la estación

CRISTINA PEREZ

La opinión de los vecinos y comerciantes de Intxaurreondo respecto a la negativa del Gobierno Vasco a la construcción de una estación del Topo en el barrio es unánime. Este proyecto, liderado por el Ayuntamiento y presentado por los parlamentarios socialistas, no contó con el apoyo de los grupos nacionalistas, quienes argumentaron que no se trata de una inversión prioritaria.

Nadie en Intxaurreondo acierta a comprender esta decisión que consideran contraria a los intereses de los donostiarres. «Vivimos en un barrio obrero donde muchas personas se desplazan en transporte público», destaca el presidente de la asociación de vecinos Ipar Haizea, Joaquín Gómez, sorprendido y disgustado por el rechazo a «una de nuestras más antiguas reivindicaciones». En la misma línea se posiciona el presidente de Intxaurreondo, otro de los colectivos vecinales. «No entendemos la razón por la que han decidido denegar el proyecto, sin argumentar motivos técnicos», comenta Roberto Otero.

De hecho, desde hace años funcionan en otras ciudades europeas ascensores como los previstos en la estación de Intxaurreondo, y que «bajan más de cincuenta metros». «La sensación que nos da es que una vez más los vecinos nos convertimos en una pelota de ping-pong en medio de intereses partidistas», señala Gómez. Para evitar esta situación, hablarán con los ediles de EA-PNV y EH para que «influyan en sus partidos en el Gobierno Vasco».



AYGUES

PARADA BAJO ESTE PARQUE. El proyecto inicial prevé la estación bajo este parque, con un sistema de ascensores. David Pérez, que pasea con su hijo, considera que un barrio joven como Intxaurreondo debe mejorar sus comunicaciones. Comenta, por ejemplo, «lo cómodo que sería poder coger el Topo para ir a ver los partidos de la Real Sociedad en Anoeta, en tan sólo siete minutos y sin necesidad de buscar dónde aparcar el coche».

GARBINE DADOBAT



«Mis hijos utilizarán esta parada de Topo para ir al Centro»

«Es una faena que hayan rechazado la construcción de una estación del Topo en esta zona, porque creo que haría un gran servicio a todos los que vivimos por aquí, que somos muchos. Resido en Intxaurreondo Viejo y aunque esta parada no quedaría especialmente cerca de mi casa, estoy convencida de que para mis hijos sería una ventaja. Ahora suelen bajar mucho a Herrera para coger el Topo e ir al centro. Esta nueva estación estaría mucho más cerca y tendría un uso muy importante».

MARIA SAEZ



«Los ascensores de cincuenta metros me asustan un poco»

«Vivo junto a la estación de Renfe y tengo que venir todos los días a trabajar en la pescadería que casualmente está situada al lado de donde pretendían construir la estación. Ahora tardo bastante tiempo en llegar y si pusieran el Topo sería más cómodo. Pero, la verdad es que los ascensores que se prevén como salida del tren me asustan un poco, porque dicen que tendrán cincuenta metros. Eso impone un poco de respeto. Aún así creo que deberían construir la parada. Considero que compensaría».

BEGONA MANUBES



«Mejorar el transporte público debe ser prioritario»

«No sabía que existiera un proyecto para hacer una parada de Topo en Intxaurreondo, pero sin duda me parece una gran idea. A quien se le haya ocurrido, un diez. Y a quien la haya rechazado, un cero. Está claro que mejorar el transporte público en los barrios debe ser prioritario. Los que vivimos en Intxaurreondo sabemos lo que cuesta llegar al centro en autobús, a pesar de estar bien comunicado. Es un poco vergonzoso que se gaste tanto dinero en el Kursaal y otras cosas y luego se diga que no hay dinero para estos temas».

MAITE IARRETA



«De Intxaurreondo a Amara tardamos más de veinte minutos»

«Normalmente cojo el autobús para desplazarme y estoy convencida de que el Topo, que funciona muy bien, sería de gran ayuda. No hay que olvidar que si queremos llegar a Amara tenemos que pasar obligatoriamente más de veinte minutos dentro del autobús y esto nos hace perder mucho tiempo. Si pudiéramos utilizar el tren, en siete minutos estaríamos allí. ¿Cómo puede decir alguien que no es prioritario hacer algo para evitar que todos los que hacemos

MARIA DEL MAR LEAL



«El Gobierno Vasco debería replantearse su postura»

«Una parada de Topo en Intxaurreondo sería muy práctica, porque además de conectarnos rápidamente con el centro nos permitiría llegar a otros puntos de la comarca con la misma inmediatez. A diario tengo que ir a Marutene por motivos de trabajo y, sin exagerar, tardo una hora. Tengo que bajar hasta Amara en un autobús y de allí coger otro para llegar a Marutene. Creo que el Gobierno Vasco debería replantearse su postura y permitir que se construya

JON ARANBURU



«Me parece un atraso que no se aprueben estos temas»

«Casi siempre suelo utilizar el coche para desplazarme, porque trabajo fuera de San Sebastián. Pero para los que van en autobús sería muy interesante poder utilizar también el tren. La parada del Topo de Herrera queda un poco lejos, sobre todo para volver porque hay que subir cuesta. Como vecino, tengo que decir que me parece un atraso que no se aprueben estos temas, sabiendo además que en otras ciudades y en otras zonas sí que se invierte para mejorar el